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令和２年度第２回佐渡市地域自立支援協議会 議事録  

日時・場所 
日時：令和２年８月２６日（水）午後１時３０分～午後３時００分まで 

会場：金井コミュニティセンター ホール 

議 題 

１ 開 会 

２ 議 題 

（１）第５期障がい福祉計画・第１期障がい児福祉計画数値目標達成状況 

評価の報告 

（２）アンケート集計結果速報について 

（３）各専門部会の作業状況について 

３ その他 

４ 閉 会 

会議の公

開・非公開 
公開 

参加者 

（１）医療機関を代表する者 

 ・佐渡総合病院            副院長  岡崎 実（欠席） 

 ・真野みずほ病院           事務長  阿部 一也 
                    （総務主任 中川隆志 代理出席） 

 

（２）障害福祉サービス事業所を代表する者 

 ・社会福祉法人佐渡市社会福祉協議会  事務局長 細木 寅雄 

 ・社会福祉法人佐渡福祉会       理事長  彈正 佼一 

 ・社会福祉法人しあわせ福祉会     常務理事 山田 秀夫 

 ・社会福祉法人とき福祉会       理事長  末武 正義 

 ・社会福祉法人佐渡国仲福祉会     理事長  本間 攻 

 

（３）関係行政機関の職員 

 ・新潟県佐渡地域振興局健康福祉環境部 部長   儀同 政宏 

 ・佐渡市教育委員会          教育長  渡邉 尚人 
                    （教育指導主事 庄山佳代子 代理出席） 

 

（４）市長が必要と認める者 

 ・佐渡市手をつなぐ育成会       会長   佐藤 美惠子 

 ・佐渡地域精神障害者家族連合会    会長   山本紀美代（座長） 

 ・佐渡市民生委員児童委員協議会    理事   白井 榮一 

 ・佐渡連合商工会           副会長  村川 一嘉 

 ・佐渡市身体障がい者福祉協議会    会長   山城 一雄（欠席） 

 ・佐渡公共職業安定所         所長   刀根 雅人 
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 ・新潟県立佐渡特別支援学校      校長   齋藤 千賀子 
                    （進路指導主事 堀端嘉彦 代理出席） 

 ・佐渡市障がい者相談員        代表   信田 恵子（欠席） 

出席者 計１４名（３名欠席） 

総合企画

部員 

・佐渡地域振興局 健康福祉環境部    主査      武井 珠美 

・相談支援事業所 こもれび       相談支援専門員 石山 道博 

・相談支援事業所 はまなすの家     相談支援専門員 原田 恭子 

・障がい者就業・生活支援センターあてび 管理者     石川 和順 

・相談支援事業所 さど         相談支援専門員 金子 奈津美 

・新潟県新星学園            学園長     田代 健一 

・相談支援センター そらうみ      相談支援専門員 本間 奈美 

・相談支援事業所 愛らんど       相談支援専門員 渡邊 弘行 

・新潟県立佐渡特別支援学校       進路指導主事  堀端 嘉彦 

・子ども若者相談センター        保育支援専門員 齋藤 朋子 

計１０名 

事務局 

・社会福祉課              課長      市橋 法子 

課長補佐    知本 政則 

障がい福祉係長 堀 資多可 

                    社会福祉士   牧野 未来 

                    精神保健福祉士 塚本 あすか 

・(一財）新潟経済社会リサーチセンター                  小林 雄介 

計 6名 

資 料 

・令和２年度第２回佐渡市地域自立支援協議会会議次第 

・資料１ 第５期障がい福祉計画・第１期障がい児福祉計画数値目標達成 

状況評価表（案） 

・資料２－① 障がい者福祉に関するアンケート調査結果速報 

・資料２－② 障がい児福祉に関するアンケート調査結果速報 

・資料２－③ 事業者・障がい者団体アンケート調査結果速報 

・資料２－④ 事業者アンケート調査票 

・資料２－⑤ 障がい者団体アンケート調査票 

・資料３ 令和２年度専門部会作業内容 

進行及び

協議内容 

１．開会 

[事務局進行] 

＜配布資料の確認＞ 

＜座長に議事進行依頼＞ 

＜座長よりあいさつ＞ 
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 [座長進行][事務局内容説明] 

２．議題 

（１）第５期障がい福祉計画・第１期障がい児福祉計画数値目標達成状況 

評価の報告 

 

 ＜事務局より一括説明＞ 

 

 ＜質疑・意見＞  

  意見なし 

 

（２）アンケート集計結果速報について 

 

 ＜事務局より一括説明＞ 

 

 ＜質疑・意見＞  

  意見なし 

 

（３）各専門部会の作業状況について 

 

 ＜事務局より一括説明＞ 

 

 ＜質疑・意見＞ 

・佐渡福祉会理事長 彈正氏 

 「施設内でコロナウイルスが出たときに、どのような連携をとるのかを、

できるだけ早い時期に知的障がい者部会で協議していただきたい。」 

 

・事務局 堀 

 「新型コロナウイルスの予防策については、国及び県から様々な助成制度

が届いており、市でも独自の対応策も検討しているところであります。知

的障がい者部会等で周知説明及び協議してまいりたい。」 

 

 他、意見無し。 

 

３ その他 

 

 ＜事務局よりその他説明なし＞ 

 

＜質疑・意見＞ 
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・佐渡福祉会理事長 彈正氏 

 「この会合は、障がい者のことに対して話し合う大事な会合だと思います。

もう少し活発な話し合いができる場にしていただければと考えています。」 

 

 他、意見無し。 

 

＜座長よりあいさつ＞ 

＜座長終了＞ 

 

[事務局進行] 

４．閉会 

 

備 考 
 

 


